

## Tennis – Sommercamp 2023: Asterix und Obelix erobern den Tennisplatz

Anfang August war der Falkenberg ein Ort voller Abenteuer und Spaß, denn das diesjährige Sommercamp stand ganz im Zeichen von Asterix und Obelix. Mit einer Gruppe von 30 begeisterten Kindern und Jugendlichen, aufgeteilt in sechs verschiedene Gruppen (Griechen, Wikinger, Römer, Germanen, Ägypter und Gallier), erlebten wir eine Woche voller Tennis-Action und spannender Herausforderungen. Doch nicht nur intensives Training stand auf dem Programm. Jeder Tag begann mit einer Tageschallenge, bei der sich die Teilnehmer in verschiedenen Disziplinen messen konnten, sei es als schnellste Ballsammler oder mit dem besten Gruppenspruch. Unser Jugendgremium überraschte dabei mit einem Zaubertrank, der allen Superkräfte verlieh und die Motivation auf Hochtouren brachte. Trotz wechselnder Wetterbedingungen genossen die jungen Tennisfans die Tage auf dem Platz und hatten reichlich Gelegenheit, ihre Tenniskenntnisse zu vertiefen und neue Freundschaften zu schließen. Höhepunkte waren neben einer Wochenchallenge, das Turnier der Großen (Griechen) sowie ein Spaßturnier, bei dem die Wikinger, Römer, Germanen und Ägypter gegeneinander antraten. Für unsere jüngsten Ballkünstler, die Gallier, gab es eine Talentiade, bei der sie ihr Können zeigen konnten. Ein besonderer Dank geht an die Metzgerei Heimann in Grafing, die uns täglich

mit leckerem Mittagessen versorgte, und an California Smile in Grafing für das Sponsoring der großartigen Campshirts. Unser Sommercamp 2023 war ein voller Erfolg, und wir freuen uns bereits auf das nächste Jahr, wenn wir erneut Tennisbegeisterte jeden Alters zusammenbringen, um gemeinsam eine unvergessliche Zeit zu erleben.

*Christian Seidel*

